

ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDÍA DE CÚCUTA E IMRD LE CUMPLEN A LA COMUNIDAD DE 'LOS CARACOLES' COMUNA 7

Luego de una petición realizada el pasado mes de enero al alcalde Jairo Tomás Yáñez, en el marco de la campaña 'Lo juro, un voto, un árbol', la Alcaldía de San José de Cúcuta y el Instituto Municipal para la Recreación y el Deporte (IMRD) entregaron a la comunidad del asentamiento 'Los Caracoles' en la comuna 7 de Cúcuta, un parque adecuado y funcional, anhelo de sus habitantes para el disfrute de todos.

Tras un trabajo conjunto de la administración municipal, este escenario renovado cuenta con un parque biosaludable y la adecuación de una cancha de microfútbol para realizar actividades deportivas y culturales. Además de brindarle un beneficio a las familias, rescata un lugar que por años estuvo abandonado, siendo foco de inseguridad y de consumo de estupefacientes.

"Aquí estamos con la comunidad cumpliendo la palabra que dimos en enero pasado. Los espacios para la gente y las obras para la comunidad son el mayor compromiso de todos. Es un trabajo en equipo con las juntas comunales y ediles. El propósito es transformar a la ciudad, brindar felicidad y el compartir al aire libre con cada familia a su alrededor, trabajar para cambiar la vida de los ciudadanos, uniendo esfuerzos para que la comunidad se apropie de estos lugares y pueda crear futuras generaciones a través del deporte", expresó el alcalde Jairo Yáñez en la entrega formal realizada con la comunidad.

"Hoy sentimos alegría que la Alcaldía y el IMRD hayan llegado hasta nuestro barrio a traer alegría para nuestros niños, esta es una iniciativa muy significativa para nosotros porque los jóvenes podrán recrearse y entretenerse con el deporte", dijo Eladio Patiño, presidente de la junta de acción comunal del asentamiento 'Los Caracoles'.

El alcalde Yáñez aprovechó la oportunidad para enviar un mensaje a los ciudadanos: *"Quiero hacer una reflexión a los padres de familia para que cuiden a sus niños. Detrás de ellos están los jíbaros, los vendedores de droga y la amenaza que destruye nuestra sociedad. Nunca pierdan la capacidad de denunciar y erradicar la amenaza que significa para los niños el consumo de narcóticos, el futuro de la ciudad está en manos de los jóvenes, desarrollemos el ejercicio de vivir en comunidad, acompañemos y trabajemos en equipo a la administración en sus objetivos"*.

La Alcaldía de Cúcuta, bajo la gestión del ingeniero Jairo Tomás Yáñez y el IMRD, dirigido por Óscar Montes, seguirán aunando esfuerzos para transformar la ciudad con escenarios deportivos y espacios en los que se forman generaciones con valores, principios y virtudes a través del deporte, como una herramienta de construcción de tejido social y de esperanza.

ALCALDÍA AL DÍA



REACTIVACIÓN COMUNAL



En el marco de la articulación con los presidentes de Juntas administradoras locales, el alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, la Secretaría de Desarrollo Económico y la Policía Metropolitana de Cúcuta, se reunieron este sábado para tratar temas de seguridad en diversos espacios de la capital. Entre las conclusiones más relevantes están:

1. La revisión por parte de la Policía en mejoras de seguridad en espacios públicos, atención a comunas por falta de electrificación y dotación policial para reforzar cuadrantes.
2. Fortalecer operativos contra el microtráfico, a través de mesas técnicas integradas con los representantes de juntas de acción comunal.
3. La Alcaldía de Cúcuta gestionará el mantenimiento al alumbrado público en 14 puntos de esparcimiento de las comunidades, ubicados en diversas zonas de la ciudad.

ÉXITOS EN EL CAMPEONATO INTERLIGAS



"Ustedes son líderes de la comunidad, líderes de los jóvenes, son la generación de relevo. Cuenten con esta administración para potencializar sus capacidad y llevar muy en alto los colores de la ciudad y el departamento en el próximo Campeonato Interligas 2021" alcalde Jairo Yáñez

Durante su visita al patinadero Enrique Lara Hernández, el presidente de la liga de patinaje, Edgar Villamizar Meneses entregó medalla de oro, como reconocimiento a la administración municipal, por su apoyo y respaldo a este deporte a través del Instituto Municipal para la Recreación y el Deporte (IMRD).

¡Éxitos deportistas, contamos con ustedes!



¡LO JURO! UN VOTO, UN ÁRBOL, LLEGÓ AL CORREGIMIENTO DE SAN PEDRO

Desde el corregimiento San Pedro, el alcalde Jairo Yáñez, junto a su equipo de trabajo, propuso a la comunidad identificar proyectos que protejan la cuenca baja del río Pamplonita.

"Ustedes no saben la fortaleza que tenemos con el nuevo acueducto de Cúcuta. Debemos reforestar esta zona porque el agua es vida y hay que protegerla. Yo creo que nuestro deber es la planeación. Trabajaremos estratégicamente en proyectos para el beneficio de todas las poblaciones y de la mano con la comunidad": Jairo Yáñez

NUESTRO CONTADOR DE ÁRBOLES



6.711